

la lettre aux locataires

#VŒUX

Responsables et proches

En 2022, Seine-Saint-Denis habitat a conçu son projet stratégique pour les cinq prochaines années. Il s'intitule « Responsables et proches ». Responsables, nous devons l'être vis-à-vis de nos locataires, bien sûr, mais aussi de nos partenaires, de nos fournisseurs, et de nos engagements sociétaux et environnementaux. Proches et à l'écoute de nos locataires, nous souhaitons l'être toujours davantage via un accompagnement individuel renforcé et de nouveaux moyens d'accueil physique et numérique.



Mathieu Monot,
président,

Bertrand Prade,
directeur général,

et l'ensemble des équipes
de Seine-Saint-Denis habitat

**vous souhaitent une très belle
année 2023 !**

Plus que des souhaits ou des vœux, pour 2023 je tiens à formuler des engagements, ceux de la proximité et de la responsabilité.

Ces engagements, ce sont ceux d'un collectif, l'ensemble du personnel de Seine-Saint-Denis habitat, pour être à vos côtés en cette nouvelle année.

Un meilleur accueil dans les loges, l'ouverture du nouvel Espace Relation Locataires à Bobigny, un renforcement de l'accompagnement individuel et collectif des locataires : Seine-Saint-Denis habitat se mobilise en 2023 pour être toujours au plus proche de vos préoccupations et vous accompagner dans votre quotidien !

Bonne année à chacune et chacun d'entre vous !

Mathieu Monot

Président de Seine-Saint-Denis habitat

